

La Pride, fête ou manifestation ?

Écrit par Administrator
Samedi, 02 Juin 2018 07:49 -

Ce fut la Gay Pride, puis la Lesbian and Gay Pride, puis la Belgian Pride... et nous en sommes à la "Pride" : bienvenue à tou.tes les "fier.es", même si'il n'y a vraiment pas de quoi : la droite dure est "la bienvenue", comme "tout le mond", disent les organisateurs.

Il était temps de réagir, quelques militant.es l'ont fait, pour se retrouver au poste sans douceur. L'histoire ne dit pas si l'honneur leur a été fait d'être arrêté.es par des Rainbow Cops. Il faudra vraiment faire autrement l'année prochaine.

[Carte blanche](#) parue dans le Vif: